

ELTERNBRIEF 2/2023_24

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte!
Liebe Schülerinnen und Schüler!

Nachdem gestern in einer Turngarderobe Folgendes an der Wand aufgetaucht ist – „Palestine“ und „nix Israel“ – ist es mir eine Anliegen, mich bei Ihnen/euch zu melden.

Es ist uns wichtig klarzustellen, dass solche Aussprüche in unserer Schule keinen Platz haben.

Wir stehen für ein

- Respektvolles Miteinander im Schulalltag
- Gegenseitige Achtung und Rücksichtnahme
- Anerkennung von Individualität und Verschiedenheit

Wir können nicht nachverfolgen, welche Schüler*innen dies geschrieben haben.

Wir werden uns aus gegebenem Anlass in den nächsten Wochen mit diesem Thema mit den Schüler*innen auseinandersetzen.

Ich bitte auch Sie als Eltern, mit Ihren Kindern das Thema zu besprechen.

Mit besten Grüßen

Mag.^a Wilbirg Binder eh
Direktorin

Linz, am 20. Oktober 2023